
10ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 24/04/2018 

 

No vigésimo quarto dia do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na 

sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: Ademar 

Alves Cardoso, Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton 

Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Aparecido de 

Oliveira e Valdinei Luca da Silva. Foram realizados uma oração pelo senhor Presidente, um 

minutos de silencio pelo falecimento do Senhor Antônio Lopes Daniel e todos os demais 

ocorridos no Município e a leitura do expediente pela senhora secretária. Foi solicitado o envio 

de oficio de pesar à família do Senhor Antônio em nome de todos os veredores. Os pareceres 

solicitados pela Comissão de Ordem Econômica e Social na sessão anterior a respeito do 

Projeto de Lei do Executivo 008/2018, serão enviados aos vereadores no dia 25/04/2018 via 

email. Após passou a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e 

requereu envio de oficio ao Executivo Municipal solicitando informações sobre a real situação do 

fornecimento de água do poço artesiano, para os moradores do Banco da Terra Fazenda 

Congonhinhas, reiterando a solicitação já realizada anteriormente em outubro de 2017. Após 

passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e não realizou 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de 

todos e não realizou indicações. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que 

agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio ao Prefeito Luciano solicitando que 

este assine o contrato de cessão de equipamentos de padronização de café para Associação de 

Produtores de Cafés Especiais e Certificados de Congonhinhas - Paraná e Região (APROCEC), 

possa ter acesso ao PRO RURAL. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que 

agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. Após passou a palavra para o 

Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: para que 

seja feito com urgência o manilhamento na Vila Campos, no trecho entre a Rua dos 

Trabalhadores e Rua Otacílio Sales Grube, na saída para o bairro Marabá, a qual foi aprovada 

por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Cléber, que agradeceu a presença de 

todos e fez indicação para que sejam feitos dois quebra-molas na Avenida Manoel Ribas, sendo 

um em frente ao Júnior Auto Center e outro próximo à Funilaria do Regi, e também, juntamente 

com o Vereador Everton, indicam ao Prefeito Luciano Merhy que seja feito a pavimentação 

asfáltica no trecho que liga o Patrimônio de Santa Maria do Rio do Peixe até a Rodovia PR 160, 

reivindicação esta que se estende por anos, sendo de extrema importância para moradores 

desta localidade, as quais foram aprovadas por unanimidade. Além disso, requereu também  

juntamente com o Vereador Everton, envio de oficio à Diretora do CMEI Criança Esperança, 



Andressa Cristina Sertório Moreira e a todo o corpo docente e funcionários da instituição, 

parabenizando pelo excelente trabalho realizado em nossa cidade. Após passou a palavra para 

o Vereador José Fidelis, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. E não tendo 

mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, 

que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e 

demais vereadores.  

 


